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川崎市議会議員
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快適実感宣言

誇りある人間社会の構築へ！
今、日本人すべての倫理感が問われて
います。汚職で逮捕されても辞めぬ政
治家。犯罪者と肩を並べる苦察官。学
校で卑劣なイジメをする青少年など官
民・老若男女を問わず暗い問題が満ち
ています。もし、彼らに誇りがあれば、
恥を知る心があればと痛感します。 そ
れらを諭す教育システムが必要です。

私自身も、いつ、誰と、どこにいて
も変わらぬ倫理感の確立を目指しつつ、
公約の実現、行政のチェック、そして皆
様の声が政策に反映するように議会活
動に努めて、子や孫に快適なふるさと
が引き継げるように努力してまいりま
す。

プロフィ ー ル
昭和46年2月21 日生まれ。 31オ
渋川高校卒業、国学院大学法学部法律
学科卒業。
在学中に、原田義昭衆議院議員の書生
として師事、実践の政治を学ぶ。
卒業後、松崎正策自民党神奈川8区支
部長の秘書となり、宮前区の責任者と
して、すみずみまで歩きまわる。
平成11年4月川崎市議会議員に初当選
現在、環境委員会副委員長「自民党を
考える若き地方議員の会」事務局長

学生時代
高校時代はボクシング部 大学時代は
弁論部幹事長として、ディベート・弁
論大会、全国遊説を敢行
趣味は、 トランペット、将棋

浅野文直の質問内容

●平成11年7月5 日（定例会）
•鷺沼駅への行政サ ー ピスコ ー ナ ーの設置要望
・ パスポ ー トセンタ ー （幸区）の設置場所の選

定について
・ドッグランに対する市の認識と公園の苦情処

理について

●平成11年9月22日（決算審査特別委員会）
•市バス女性乗務員採用について
・市立病院における地域医療連携及び財政状況

について

■平成12年3月14日（予算審査特別委員会）
•動物愛護普及啓発事業について
•総合政策評価システムと業務活動評価について
（民間の経営手法の導入による行政のスリム化について）

●平成12年7月11日（定例会）
•霊園の整備計画と無緑化への対応

■平成12年10月5日（定例会）
•各種公共料金の滞納状況と収納対策、

さらに収納体制の見直しについて

●平成12年12月 13 日（決算審査特別委員会）
•老人いこいの家の運営委託料について
•国民健康保険徴収嘱託員（賃金2億4千万円）

と口座振替の推進について

●平成13年3月13 日（予算審査特別委員会）
•純計予算について
•川崎縦貫高速鉄道事業の予算面について

●平成13年6月27日（定例会）
•代替軽油による汚染物質の削減について
・ドッグランの設箇について

■平成13年9月25 日（決算審査特別委員会）
・サイバーテロ対策と市民情報の危機管理について

■平成13年12月 20日（決算審査特別委員会）
・保育料の滞納状況と収納体制について

●平成 14年3月 12 日（予算審査特別委員会）
・ゼロ ・ エミッション工業団地について

●平成14年6月27 日（定例会）
• 公有地内不法設置の政治関連掲示物の撤去について

・スポー ツセンタ ー利用に対するサー ビス向上について
•川崎縦貫高速鉄道事業の環境影響評価及び運営委

託について
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一覧
進捗状況

→平成12年11月完成・稼動
→検証中

→大都市公園緑地問題協議会
などへ提議

→女性の職場現境整備向上へ
→待ち時間の短縮ヘ

→検証中
→研究中

（抜粋）

→約2万基の整備計画と合葬形式墓の
研究へ

→滞納額（計17億9900万円）
訪問件数 (119万軒）の周知及び収納
体制の効率化確立へ

→設備面強化へ
→取扱要領の改定と口座振替60%の

目標値設定

→重複計上2700億円が明らかに
→特殊法人への丸投げ事業の警鐘

→研究中
→低未利用地の暫定活用等の調査へ

→更なる危機管理体制の確立へ

→口座振替促進と厳しい対応も

→日本初となるゼロ ・ エミッション工業
団地の取組みにおける問題点のあらい
だしと ISO 14000シリ ー ズの取得と
リサイクル商品販売を推進

→縦割り行政の弊害をなくし、 今後は通
報に対して選挙管理委員会が一元化し
て撤去へ。

→新しい料金体系の研究へ
→ワンマントレインとして民間鉄道事業

者に最大限の運営委託を。

クリ ーンな政治をめざしてボランティア募集中！ この印刷用紙は再生紙を使用しております
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環境委員会副委員長に就任2002年度
市民1人あたりの予算額

と市税の使いみち

□その他］

市民1人あたりでは、 26万9,000円の市税等を
ご負担いただき、 これに国や県からの補助金・交
付金、 市債などを加えた41万5,000円を財源に、
下記の事業を行っていきます。

□竺壁 □市債

本年4月1日をもって環境委員会副委員長に就任いたしま
した。 環境委員会では環境局・交通局・水道局を所管して
おり、 市民生活に密着した緑地保全や様々な環境問題・バ
ス事業・水道事業を主に審議する場であります。

特に今年は下記の点が大きな争点であります。

交通…… · 包括外部監査の指摘に対して、 補助金・給与
体系・敬老乗車証などの抜本的見直し。

• 交通不便地域の解消とNOx. PM法や県条
例への対応。

◎地下鉄工事着手を目前に控え、 各局と協力し
て川崎市の将来像をはっきりとしめして市民
に地下鉄の必要性の有無を判断いただく。 そ
の上で、 環境影響評価の準備を綿密に行う。

さらに、 工事委託をおこなう場合にも委託
先による官製談合等がおこなわれない様に監
視しつつ、 地元企業参入の機会を確保する。

環境…... 向ヶ丘遊園跡地について、 市民の声が反映さ
れるように努力する。

・ダイオキシン類や環境ホルモンなどの規制条
例の検討。

◎ゴミ収集事業の公社化・民営化の検討。

以上は私が特に議論を深めるべきと考える点であります。
この他にも鷺沼プールのあり方や焼却灰溶融化施設の導入
についてなど、 川崎市の環境行政は、 どれもまったなしの
問題が山積みです。

浅野文直はこれらの問題に対して、 市民の声をもとにし
て、 子や孫に引き継ぐこのふるさと宮前区 ・ 川崎市がより
快適になる事を念頭に取り組む所存であります。

70,000円

51,000円

40,000円

45,000円

福祉・保健・医療の充実
11万5, 0 0 0円

道符•河JII・下•水道の整備
と安全なまちつ〈り

7万5, 0 0 0円

行政運営に
5万2, 0 0 0円

学校教育と生涯学習に
4万8, 0 0 0円

扇境・リサイクルに
3万2, 0 0 0円

計画肘なまちづ〈りに
2万2, 0 0 0円

地翡済の発展Iこ
2万1, 0 0 0円

共生と参hO(J)まちづ〈りに
1万5, 0 0 0円

港育(J)整備に
1万1, 0 0 0円

●平成14年度 各会計予算●
会 計名 予 算 前年度比

一般会計 5,272億7,447万円 2. 0%減

特別会計(16会計） 4, 561億5,147万円 4. 9%減

企業会計(6会計） 2, 078億 33万円 0. 7%減

総 額 1兆1,912億2,627万円 2. 7%減
※万円未満切捨て

交通•水道の経営安定に
4, 0 0 0円

その他
2万円

100,000 円

※予算額には、 それぞれの事業の財源として過去に発行した市債の
返済額などを含みます。

50,000 ゜

r 11, 崎市議会議員 浅野文直のホームページ「2370.NET 」 J 
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このホームペ ー ジは、 川崎市の市債から導き出した
額を元に算定されています。
平成13年度末の市債残高は1兆4785億9518万円です。
この額に対しての1年間の増額は238億6377万円です。
これは、

19億8864万円
6538万円

272万円
4万5千円

757円

という計算になります。

つまり、 13秒で1万円ずつ借金が増えていくのです。

1月で
1日で
1時間で
1分間で
1毛クで
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がなさんと0約束の再確認です。浅野文直の通信簿
皆様のご支持を頂いて、市議会議員として働き始めて、早くも3年間がたちました。

市議会議員の任期は4年間ですから、残りもわずかとなってきました。ここで皆様
とのお約束をもう 一度見直し、今後の活動につなげてまいります。

川崎市議会議員 ：浅野；文こ直評価欄II

II I 一科目

過勤ラッシュ解消と地下鉄整鍋 E置駅仙I
昨年5月21日 に川崎縦貫高速鉄道（新百合 ヶ丘～元住吉15. 4km 10駅）の事業

認可を取得しました。今後、都市計画、環境影響評価を進める中で市民に使いやすい
地下鉄、地元に経済効果のある事業にします。昨年3月13日及び、本年6月27日の
議会にて建設推進の立場をとりつつ、特殊法人鉄道建設公団への丸投げ事業にきつく
釘をさしました。

ご叶収纂性夜・民間で E置,�m•
小泉総理の郵政事業民営化論と同様に現在の環境局によるごみ収集を、近い将来公

社化そして民営化へと議論を展開中。昨年3月5日の代表質問でも指摘しました。
一昨年10月より 一 日あたり 30k gを超える事業系ゴミ収集運搬の民間委託がスタ ー ト！
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� 髯育施證の拡充0時間延長を mllJ

(. a;. 已ー炉 〉 平成11 年4 月以降6ヶ所の増改築で 190名の増員をしました。 本年度は 3ヶ所の
�·) 新設を含め 450名の大増員によって待機児童の解消を図ります。

‘＾ヽ＾‘

，�t' .--, 土B昼夜利用でさる行政サービスコ—.,._

ぐ
、｀競沼駅徒歩1分のところに、住民票、印鑑証明、戸籍

�-さま(.,
．、 よ＜ 抄本などを取り扱う行政サー ビスコ ー ナーが出来まし
I 、 豆こ。建物所有者をはじめ、民間の方々にも多くのご支援c�J. 頂きようやく開設することが出来ました。平日は午後

7時まで、土曜日は午後 5時、日曜日は午後l時まであい
ています。皆様ぜひご活用下さい。 � 

浅野文直の政治資金収支報告］
平成13年度支出 経常経費

9,547,014円 ＋政治活動費合計9,547,014円

経 常 経 費 光熱費 1,009,342円
事務所費 1,294,830円

6,341,388円 備品・消耗品費 687,476円
人件費 3,349,740円

政 治 活 動 費 組織活動費 2,423,119円
宣伝活動費 660,987円

3,205,626円 その他 121,520円

平成13年度収入 前年度繰越 671,595円
個人会費 893,000円

10,479,595円 個人からの寄附 2,815,000円
団体からの寄附 6,100,000円

合計10,479,595円
※スペースの都合上、浅野に関する三つの政治団体を

合算しています。
※団体寄附のうち、400万円は浅野からのものです。

議員のお財布拝見!

「議員って儲かるの？」そんな質問を度々受けます。
そこで、今回は、昨年一 年間の私個人の収支状況を公開
致します。一 部、雑駁な所もありますが御容赦下さい。

（収入）

源泉徴収税額 1,306,480円

税・社会保険
市・県民税 805,300円
共済会掛金 842,145円

など 国民儘康保険 520,000円
国民年金 319,200円
任意保険（自動車含） 641,220円

アパー ト・駐車場 1,332,000円
生 活 費 食費 960,000円

光熱費 180,000円
交通費等 120,000円
その他 120,000円

各種会合会費 600,000円
その他 政治活動への寄附 4,300,000円

（上記参照）

12,730,690 
（所t待H空除計愛）

552,000 

報酬

その他
入収

（支出）

政治家改革・行政改革 EIEI
政治家改革につ ながる活動として、 「自民党を考える若き地方議員の会」を結成

しその事務局長を務めています。議員 定年制や総裁選の改革、候補者への研修制 度
などの提言を政治改革 本部長に提出しました。議会内においても一昨年からのバラ
ンスシ ー トの公表に続き、昨年3月14日の予算審査特別委員会において、純計を明ら
かにさせると同時に総合政策評価システムと活動基準原価計鍔など民間企業の経営
手法導入を行財政改革の両輪として早く確立するよう提案しました。

,,-._ 
もっと'� り

ドッグ・ラン ml
平成11年6月定例会と昨年6月定例会の 一般質問において、ドッグ・ランについ

てやり取りを行いました。犬の嫌い な人にも好き な人にも公園を安全、清潔に使っ
ていただくシステムの実現に向け活動中。国や他都市とも法律等協議中。また、地
域のドッグ・ランサー クルの方々とも連携を取っています。

,,----....._ 
.'もっと＼

巧カ

尺きーしょ)

------------------------------------------------

「あなたO視点」から叶たIll崎市行政に
対する考えを布聞かせ下さい。

〇地域からの相談に対する結果報告ー一例�
日頃地域の皆さんからたくさんの相談を受けさせていただいています。

その相談にどのように対応して結果を出してきたのか一例を紹介いたします。
今後も、市民の手足、代弁者としてお気軽にお申しつけ下さい。

（相 談）東有馬1 丁目12番地周辺が雨季の度に雨水が

-0 溢れて困っている。

（対応策）相談直後から下流河川の改修をはじめ、その
後当該地域の下水工事に入る。本年秋の13番
地周辺下水道改修工事にて完了

（支出合計） 12,046,345円

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I
 

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

 

（相 談）鷺沼駅からセンタ ー北•南駅間の直通バスが
< なくて大変不便している。

（対応策）川崎市民のみならず、横浜市の皆様の協力も
あり、本年 6 月 1 6 日より深夜便 2 便を含む、
5 5 往復が運行をスタ ー ト

談）東有馬4 丁目 11番地竹の橋交差点にて川沿い
の側道から自転車の飛び出しが多くて、いつ
大事故になってもおかしくない程危険である。

（対応策）士木事務所と協議の上、実態を確認。至急、
路上に障狭帯と看板を設置。

（相

-0 

談）野川子の神交差点から野川第一公園交差点間
が通学路にも関わらず、狭道で大変危険な為、
歩道の確保又は迂回路を新設してほしい。

（対応策）交通量調査を実施して状況を把握。ただし、
地形的に道路拡幅は容易でない為、今後の研
究課題として残りました。

（相

-0 
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市民の皆様との
対話が繰り広げられています。

ー

麻生区虹の里にて
王禅寺ドッグランサー クルの
メンバー と 一緒に慰問

議会では毎回質問にたち、
市民の声を伝えています。
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先日、マレーシア・シンガポールを視察
してまいりました。通貨危機を感じさせ
ない国民の活力を目のあたりにしてき
ました。

................................................. 

郵便はがき

図田困困回困困
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この誌面や浅野の活動に対する御意見をお寄せください。

:り1��t-s附h歴：りJwww.2370. net I 

川崎市宮前区東有馬5-2 3-3 0 

男・女
お名前 （年齢 オ）

(T ●● ） 
ご住所

お電話 FAX. 

Eメ ール

一
丁
／
イ・

川崎市議会議員
あさのふみなお

文 直事務所

川崎市政アンケ ー ト
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